

Fecha: 22-11-2024
Medio: Las Últimas Noticias
Supl.: Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Título: El boom de las plataformas eróticas: el éxito de ex carabinera

Pág.: 46 Cm2: 519,5 VPE: \$ 2.856.792 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 91.144 224.906 No Definida

Reconocidas figuras se sumaron a este fenómeno

El boom de las plataformas eróticas: el éxito de ex carabinera

WILHEM KRAUSE

Igo cambió este año.
Aunque OnlyFans y
Arsmate llevan tiempo en el radar, 2024
tuvo un giro inesperado: el destape alcanzó a figuras
que nadie habría imaginado en
estos espacios. Cathy Barriga,
Camila Polizzi, Cindy Nahuelcoy y
Faloon Larraguibel.

Sin embargo, el verdadero encanto de estas plataformas reside en la posibilidad de descubrir la intimidad de la vecina o de la persona que atiende en el servicentro. Personas anónimas que forman el grueso de los creadores.

Victoria Monsalve (27 años), ex carabinera y actual estudiante de obstetricia en Temuco, encarna bien ese arquetipo. "Llama mucho la atención que una persona normal, de cierta forma, tenga este otro lado más íntimo, más travieso que puedo mostrar. Y que se pueden cruzar conmigo en la calle fácilmente".

La historia de Monsalve ha llamado la atención porque fue parte de Carabineros durante siete años, aunque ella dice que su meta siempre fue estudiar obstetricia. "Había comenzado a estudiarla cuando salí del liceo, pero por motivos económicos no pude seguir. Me fui a Carabineros. En un momento decidí volver a la universidad, así que rendí nuevamente la PSU y cuando entré a la universidad, pedí mi baja voluntaria para poder seguir estudiando."

Fue entonces cuando Arsmate apareció en su vida. "En mis redes

sociales ya había gente que me preguntaba si tendría una página de este tipo. Hasta ese momento nunca lo había pensado. Pero cuando me fui de Carabineros, pensé ¿cuál sería el problema? Hablé con mi familia, les expliqué, y ellos siempre me apoyaron".

y ellos siempre me apoyaron". Asegura que su éxito, estando siempre en el ranking de las más suscritas, radica en su autenticidad y cercanía. "Yo no me dedico al contenido de forma profesional, no hago grabaciones tipo actriz ni cosas así. Mi contenido es muy personal; las personas con las que estoy son mis parejas. Las grabaciones son entre nosotros dos, no hay terceros involucrados, no hay producciones, no hay actuación. Trato de que todo sea siempre lo más real. Y mis suscriptores agradecen que es algo bien real".

Victoria afirma que a largo plazo no se ve generando contenido para adultos. "Nunca lo vi como una meta. Para mí, es un medio para lograr un fin. Estoy aprovechando el momento: soy joven, me acomoda y tengo confianza en mi cuerpo. Pero en algún momento me quiero dedicar a la carrera que estoy estudiando".

¿Cómo toman sus compañeras que tenga esta cuenta?

"En mi carrera somos mayoría mujeres. Ellas saben lo que hago. Mis profesores también, pero nunca ha sido tema. Yo tampoco cruzo ciertos límites, como usar mi uniforme o el de Carabineros para el contenido, aunque me lo piden mucho".

¿Cómo reaccionan las personas en general?



"Me ha hablado gente de otras carreras que me reconoce, pero a la universidad vengo a estudiar y in siquiera es tema. Desde que empecé, todo mi círculo lo supo y siempre he tenido el apoyo de la mayoría de las personas. Problema para mí nunca ha sido, ni en Carabineros, ni en mi carrera, ni con mi familia".

Victoria Monsalve tiene 27 años y ha viajado por varios países gracias a sus ganancias en Arsmate.



Cathy Barriga,

Camila Polizzi,

Nahuelcoy y

Larraguibel,

destaparon.

entre otras, se

Cindy

Faloon